
発言区分 順位 会派名 質問方式

1 日 本 共 産 党 15 番 森 原 陽 子 分割

2 創 政 会 8 番 三 上 英 夫 分割

3 公 明 党 10 番 山 本 妙 子 分割

4 創 政 会 9 番 道 下 直 樹 分割

5 政 翔 会 13 番 沖 茂 樹 一括

6 凛 成 会 12 番 山 元 聡 子 分割

7 育 政 会 4 番 青 木 勝 治 分割

8 創 政 会 20 番 小 西 は げ む 一括

9 創 政 会 11 番 南 祐 輔 分割

10 創 政 会 19 番 岡 田 彦 士 分割

11 創 政 会 2 番 間 宮 泰 樹 分割

12 育 政 会 7 番 松 村 務 分割

13 日 本 共 産 党 16 番 玉 木 弘 子 分割

14 政 翔 会 21 番 小 川 広 司 分割

15 公 明 党 5 番 中 塚 理 恵 分割

16 チームはちまん 17 番 竹 尾 耕 児 分割

17 政 翔 会 3 番 久 郷 定 彦 一括

18 創 政 会 6 番 藤 村 健 造 分割

19 ひ む れ ク ラ ブ 22 番 山 本 英 夫 分割

令和６年第４回（１２月）近江八幡市議会定例会

個人質問発言順位表
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質問
順位

方式 質問者
質問
番号

質問内容(大項目） 質問内容（小項目）

1 本市の農業の事態と支援について

2 防災と雪寒対策について

3 介護予防と訪問介護について

4
放課後児童クラブの安全対策と処遇改
善について

5
野球場の利用料金と高齢者減免制度
の見直しについて

1 中学校部活動の地域移行について

①地域移行の方針変更について
②部活動主事について
③教職員の働き方改革との関係について
④県や他市町との連携等について

2 中学校の英語教育について
①市職員の語学研修について
②中学校の英語教育の充実について

3
市の印刷物等における送り仮名や漢字
等の表記について

①表記の現状把握と今後の取り組みについて

1
子供たちの居場所「学ぶところ」につい
て

①「近江八幡市放課後子ども総合プラン行動計画」の
進捗状況について
②「安土図書館」の今後の取組方針と展開について
③「子ども・若者育成支援事業」について

2 アフタースクールについて

3
誰も取り残さないまち　近江八幡をめざ
して

①「休憩空間」の整備について
②婚姻届けについて
③男子トイレの個室化について
④地域生活支援センター「ふらっと」さんについて
⑤衆院選をふりかえって

1 JR琵琶湖線・近江鉄道について

①11月11日三日月知事とJR西日本との交渉になぜJR
琵琶湖線の増便が交渉に上がらなかったのか
②JR西日本に対し物言う株主になってはどうか
③近江鉄道でのトーマスもしくはチャギントンの走行に
ついて
④近江鉄道U18映画パスについて

2
少子化対策こどもまんなか社会実現に
向けて

①地域少子化対策重点推進交付金について
②中学生議会について
③こどもへの米の支援について
④廊下の暑さ対策について
⑤修学旅行について
⑥にこまる体操について

3 マイナ保険証について

①マイナ保険証によるメリットについて
②紙の保険証の有効期限について
③資格確認証について
④マイナ保険証と健康保険証の紐付けの解除につい
て

4 闇バイト・トクリュウについて

①闇バイト・トクリュウとは何か
②当市で闇バイトと疑われる事件はあったのか
③当市としての対策は何かしているのか
④市民が巻き込まれないようにするには

5 一括 沖　茂樹 1 地域脱炭素の取組について

①脱炭素に取り組む推進体制について
②エネルギーに関わる本市の課題について
③太陽光発電の導入と照明のＬＥＤ化について
④国の支援制度の活用について

1
近江八幡市ポイ捨て禁止等に関する条
例施行に伴う取組について

2 病児保育の充実について

3
桐原社会体育施設（桐原体育館）と篠
原公園の整備について

6 分割 山元　聡子

3 分割 山本　妙子

4 分割 道下　直樹

個人質問発言通告一覧表

1 分割 森原　陽子

2 分割 三上 英夫
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順位

方式 質問者
質問
番号

質問内容(大項目） 質問内容（小項目）

個人質問発言通告一覧表

1 ＬＥＤ照明の導入促進について

①蛍光灯の２０２７年問題について
②市民に対するＬＥＤ照明機器の購入費用補助につい
て
③市所有施設のＬＥＤ照明機器への移行について
④中小企業等に対するＬＥＤ照明機器への移行促進策
について

2
精神障がい者への相談、生活支援の
充実について

①精神障がい者の現状と支援等の課題について
②精神障がい者への相談支援やサロン活動等の重要
性について
③地域生活支援センター移転に係る市の支援につい
て

3 ＢＩＷＡＫＯビエンナーレについて
①ＢＩＷＡＫＯビエンナーレの事業内容について
②ＢＩＷＡＫＯビエンナーレと本市との関係について

8 一括 小西　はげむ 1
民間建立戦没者慰霊碑等の維持管理
について

1 介護の現場における諸問題について
①高齢者の外出、通院の際の移動支援について
②介護労働者不足解消のための外国人労働者の採
用に伴う日本語教育支援について

2 本市の図書館について

1
有機フッ素化合物PFAS（ピーファス）に
ついて

2 安土城跡特別史跡周辺整備について
①安土城跡特別史跡内について
②安土城跡特別史跡外について

3 自転車について

①罰金について
②ヘルメット着用について
③ヘルメットの補助金について
④盗難について
⑤損害保険について

1 河川の維持管理について
①河川内の雑木等の撤去について
②河川・水辺利用について
③盆川の位置付けについて

2 オーガニックビレッジ推進事業について

①検討会の開催について
②試行的取組の実施について
③カーボンニュートラルについて
④学校給食との連携について

1 市民広場整備とにぎわい創出

①基本計画策定の手順
②サウンディング調査
③市民広場の機能
④周辺地域との連携
⑤「市民交流プラザ」構想の提案
⑥サウンディング調査の対象拡大について

2 読書に親しむ図書館整備を

①近江八幡図書館の改善
②安土図書館の移転
③近江八幡駅南口周辺に第3分館の設置
④電子書籍サービスの導入

1
現行の健康保険証とマイナ保険証につ
いて

2
安土コミュニティエリア整備事業につい
て

3 地域に根ざした福祉施策は継続を

4 子育て支援について

13 分割 玉木　弘子

11 分割 間宮 泰樹

12 分割 松村　務

9 分割 南　祐輔

10 分割 岡田　彦士

7 分割 青木 勝治
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質問
番号

質問内容(大項目） 質問内容（小項目）

個人質問発言通告一覧表

1 盛土規制法 について

①県と市の許可・届け出の役割分担について
②現行の農地法の転用許可と都市計画法の開発許可
との関係について
③駆け込み盛土を防ぐ方策について

2 近江八幡市内の道路整備について
①道路網マスタープランの見直し事業について
②具体的な路線について

1 防犯対策について

2 高齢者対策について
①7月23日発生の交通事故について
②高齢者ドライバーによる交通事故対策について
③自治体による個人賠償保険制度について

3
近江八幡駅にみどりの窓口復活につい
て

1 エネルギー政策について

2 障害者差別解消法推進について

17 一括 久郷　定彦 1 防災・減災・緊急事態対応について

①防災・減災・国土強靭化の取組みについて
②上下水道管施設の老朽化対策について
③農水管の耐震化対策について
④道路施設の対策について
⑤防災機能を確保できる公園対策について

1 戸籍振り仮名法制化対応事業について
①振り仮名記載業務の今後の流れについて
②委託先業者のセキュリティについて
③戸籍関係で振り仮名記載できる証明書について

2 金田・小幡歩道橋について

①県・市定期点検後の情報共有について
②これまでの定期点検の実施時期について
③歩道橋の耐震について
④耐用年数後の建て替えについて

1 地域ブランドについて

2 防犯について

3
開発事業における手続き及び基準等に
関する条例について

18 分割 藤村　健造

19 分割 山本　英夫

15 分割 中塚　理恵

16 分割 竹尾　耕児

14 分割 小川　広司
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